



EL VIEJO ORDEN  
HEMOS DE DESTRUIR

UN NUEVO ORDEN  
HEMOS DE CONSTRUIR

Año 2, N° 2

Buenos Aires, Mayo-Junio, 1963

Precio: 10.-

## ¡¡ GUERRA !!

### AL CONFORMISMO BURGUES

"A vosotros jóvenes de Italia, jóvenes de los talleres y los ateneos, jóvenes de espíritu, jóvenes que perteneceis a la generación a la que el destino ha confiado la misión de hacer la historia, a vosotros os lanzo mi grito súgural. El grito es una palabra que yo no habría pronunciado jamás en tiempos normales y que sin embargo hoy lanzo con fuerza, a plena voz, sin fingimientos, con segura fe. Una palabra pavorosa y fascinante: Guerra!"

BENITO MUSSOLINI

El demolerilismo y demás vientos del sur han hecho del bravo y heróico país del siglo pasado que oponía victoriosa resistencia al invasor franco-británico una comunidad de renunciantes, que sólo aspira a que le tiren unas cuantas migajas del festín de los poderosos; vivimos ahogándonos en una atmósfera de cobardía y deshonor, atmósfera de decadencia servil y amodorradamente morbosa.-

Días pasados el pueblo asistió sin reaccionar de su sopor al enfrentamiento entre dos sectores de las F.F.A.A. enfrentamiento que se hacía de espaldas al país real, de espaldas a la realidad argentina, encabezado por un lado por hombres al servicio de la Internacional misónica como Rojas, Rial y Cia. y por el otro por Onganía el Gral. del Pentágono, al cual los yanquis después de su visita a la Unión, le obsequiaron una división blindada para demostrarle su agradocimiento por haber oficializado, reformando el estilo y organización de nuestras F.F.A.A. según el molde americano, el descastado pensamiento conservador y proyanquique estaba tomando forma en las filas del Ejército.-

Asistimos a la triste realidad de un ejército que sólo sirve para extraer de sus cuadros mercaderes con los cuales rellenar los directorios de las sociedades anónimas; un ejército de escribas donde parece no quedar un solo soldado; un ejército de pusilánimes antibelicistas que tienen miedo de llegar a ser militares y donde apréndices de KALINOVSKIS, tratan de sellar el asesinato de la Patria entregándonos a Moscú.-

Sin embargo, seguimos durmiendo, desentendiéndonos de todo, por tándonos como buenos burgueses mientras la Patria agoniza.-

El judío Koisés Kleinman explota miserabilmente a sus obreros, no les paga y les hace firmar una nota (que queda en su poder) por la cual el interesado presenta la renuncia sin reclamar indemnización, no hay protestas (salvo la de una estúpida) y todos obedecen al patrón judío, sin chistar, como un rebaño de borregos.-

Donde hemos caído? Es posible que estemos tan cobardemente aburguesados que no estamos capaces de luchar por nuestra Patria, por nuestro pan; es posible?-

Sí, es posible, estamos sumidos en unsueño mortal donde todo idea de lucha, violencia, acción, vida es aplastada por un pasado y falso conformismo.-

Nosotros, socialistas nacionales, no repararemos en medios para lograrlo, se juega la salvación de la Patria, así estos tópicos se llaman violencia, lucha, violencia; la Nación ha perdido su brazo armado, debemos crearlo; hasta ahora sólo hemos seguido el peligro bolchevique que escocía a la Conspiración Mundial Judía, hasta ahora sólo hemos probado los argumentos, es necesario dar paso a la fuerza.

Quedan avisados los ciertos traidores, tanto marxistas, masones, reactionarios o sus amos judíos.-

Les demostraremos que la Patria de Rosas no se venderá.

Cda. S. Miranda

-oooooooooooo-

## Único menor

## PARA SION

El cable trajo la noticia de la muerte (el fin) del "gran" capitalista judío Per Jacobson que se desempeñaba como presidente del directorio (compuesto por ilustres barones de Israel) del Fondo Monetario Internacional; el judío Jacobson desempeñaba el cargo desde 1956 cuando sucedió a otro financista hebreo: Ivor Rooth de triste memoria.- Observe el pueblo y recuerde para cuando llegue la noche de los cuchillos largos; observe el Pueblo y recuerde estos son los inofensivos judíos amo de la Alta Finanza, amo del Capitalismo Internacionall; amo de la organización más tristemente recordada por los pueblos del globo: el F.M.I. Gracias a organismos de este tipo los judíos han edificado su "grandeza" dorada; "grandeza" que está manchada con la sangre y el dolor de los pueblos no-judíos, "grandeza" que como terrible pulpo succiona la sangre de nuestra Patria gobernada por cínicos y mercaderes, testiferos del Fondo Monetario Internacional.-

Observe el Pueblo y recuerde, para cuando llegue la noche de los cuchillos largos.-

Llegará!..

Cda. Noticiero

## CUADERNO II

Amigo lector, si concuerdas con nuestras ideas, por una GRANDE ARGENTINA y por la LIBERACION DE NUESTRO PUEBLO ponete en contacto con el camarada distribuidor de "Rebelión" el cuál te informará de respectos.

POR LA PATRIA!!

Acompáñate AL MOVIMIENTO SOCIALISTA NACIONAL!!

# 1º de Mayo

"No queremos agitadores a sueldo, sensibles a los halagos del dinero patronal o extranjero, especie de filibusteros del campo gris mal, y aficionados a - alzarse con el santo y la liebre - y a disfrutar del lujo y de los regalos de la vida burguesa, que ellos cubren de crámenes.-"

"Ha adoptado (el Partido Comunista) una táctica más sutil, aunque bien conocida, que es la infiltración en los medios obreristas. Actúa de lobo con piel de cordero...; grita, cuando lo considera oportuno ¡Viva Perón!, y, no obstante trate de mezclarse con las clases populares para anarquizarlas y ver si las desvía de la ruta que han emprendido; dice haber roto con la Unión Democrática, pero al igual que ella, lucha contra la justicia social... y contra la independencia económica del País... y actúa por órdenes del exterior.-"

Gral. Juan D. Perón

Vaya un saludo fraternal del Nacionalismo a la gran masa de trabajadores que luchan y sufren por mejores salarios y condiciones dignas de vida en una Patria que quieren soberana.- En este 1º de Mayo es necesario más que nunca robustecer las filas de la masa obrera contra las maniobras del marxismo apátrida y de la resociación pro-yanqui.-

Hay que parar en seco y denunciar a los bandidos el payo moscovitas del MUOS, hay que arrancar la careta a los partidos marxistas que después de comer en una misma mesa con la reacción gorila durante la década infame. La Unión Democrática del 45, los "perseguidos exiliados" de Montevideo, la "Revolución" "Libertadora" y el gobierno de la libertadura (recorremos a Codovilla y Cía. al lado de Aramburu y Rojas en el palco presidencia 1 cuando los actos públicos) y durante la legalidad frondicista o gobierno de la ULTRA ENTREGA con el marxista Frondizi como Virrey de los yanquis, gobierno durante el cual la camarilla comunista de Frigerio, Gelbaord, Entella y otros judeo-comunistas conquistados en el poder se llenaban los bolsillos y no sólo con el libro de Marx o Lenín sino con dinero robado al Pueblo Argentino; tratan ahora de hacerse los argentinos y decentes para poder infiltrarse y copar al Movimiento Obrero y ponerlo así a las órdenes de Moscú, de la Internacional Comunista.-

Deben ser desenmascarar a los Abelardo Ramos, Hernández Arregui, J. Enea Spilimbergo, Angel Perelman, Abramán (a) el jude Guillén, Arturo Peña Lillo y demás trotquistas fracasados que quieren engatusar a los trabajadores con su Izquierda "Nacional", la más hábil y mejor montada de las maquinarias de la antipatria; o el otro cídlátere del P.Comunista, el P.Socialista "Argentino" de Vanguardia, que de tan "argentino" le puso por nombre su órgano oficial "LA MARXA BLANCA ROJA" dirigido

por un grupo de "pobres" judíos como David Tieffemberg, Latenoff, Zéda Portboy, Elías Semán, etc., etc.; o el otro (son más cuantos los que viven de las deditas rusas) Movimiento de Liberación "Nacional", dirigido por Ismael "Viñas (judío serrano)", David Vizcaíno director de cine y escritor de diálogos contra el verdadero Movimiento Nacional, la madre del "Chuquín", y entre otros contra 2 o 3 más; Mario Valotta (a) el mártir y su grupo de boliches atómicos ade detrás del periódico "18 de Marzo"; los maestros de "Palabra Obrera" que desean enciosamente tener pláticas obreras; si!, hay que desenmascararlos cráceras del Movimiento Obrero, son las "montoneras" del julio 1945, esas 2000000 de la U.R.S.S.- Es necesario recordar comandos del Movimiento Obrero que los marxistas siempre dijeron no solo traidores a la Patria sino traidores de marca mayor a la masa trabajadora. Es necesario recordar junto a un Muñoz Broto que insultaba a la bandera nacional y vivía a la U.R.S.S., a un Joaquín de Anchorena que encabezaba como Jefe del Partido Socialista la Marcha de la Constitución y la Libertad en setiembre de 1945 contra Perón y al lado de la oligarquía; es necesario recordar las entrevistas diarias de Codovilla con el embajador yanqui; hay que recordar el discurso de Rodolfo Chioldi (hombre del Comité Central del P. Comunista) cuando el 1º de setiembre de ese año es un acto bárbaro realizado en el Luna Park ensalza las virtudes de los conservadores (eternos enemigos de las clases laboriosas); hay que recordar la consigna "el gobierno a la Suprema Corte" lanzada por el Partido Comunista, el Partido Conservador y la Unión Industrial para evitar la entrega del gobierno al Coronel Perón; hay que recordar la prosención y discursos de Alfredo Palacios, Victoria Codovilla, Américo Chioldi y otros marxistas en el pic-nic que la oligarquía vacuna organizó en la plaza San Martín el día 12 de octubre de 1945 contra la masa obrera y el Coronel Perón; hay que recordar a los comunistas cuando en 1942 traicionan miserabilmente la huelga metalúrgica; hay que recordar tantas traiciones a los trabajadores que llenaríamos varios tomos documentándolas...

Sin embargo hoy en día hay algunos renegados que tratan de instrumentar el Movimiento Obrero poniéndolo a tajo de piés y menos a los órdenes de Moscú, en abierta y flagrante traición a la Patria y al Pueblo trabajador.

Gobernando represión civil es el castigo de los traidores, castigualos!

Se hace necesario, también, desenmascarar los recocionarios subsecados a nuestras filas que pretenden encuadrarnos por un reformismo suicida y parar cualquier acción que tienda a materializar un pronunciamiento nacionalista y revolucionario de la masa obrera, es necesario acabar también con este tipo de "oligarquias obreras" que hacen del sindicalismo un negocio y no una fuerza al servicio de la Revolución Nacional y Social del Pueblo Argentino".

Compañero obrero, se hace necesario actuar y actuar rápido; no por intereses de grupo, partidos o individuos, sino por el Interés supremo de la Patria!

Cda. Tigemunus  
JEFE NACIONAL

# Lección magistral del ODIOS

En este 31 de mayo recordamos el festín del odio ciego que hace un año hizo desaparecer en un pozo oscuro bajo la horca a Adolfo Eichmann. Desde este pozo del odio testamentario comenzó a surgir una figura, hasta ahí desconocida, la figura de un Eichmann agigantado, que con el pasar de los años se agigantará más y más hasta cobrar la singular importancia de un símbolo. Porque si bien es cierto que en vida, ni en el punto más alto de su "carreira", Eichmann no habría sido más que uno de los miles de teniente-coroneles o de empleados públicos ejemplares, no es menos cierto que el "juicio" de Jerusalén, este circo publicitario, y la posterior "ejecución" han hecho pasar a Eichmann a la historia, han "producido" un Eichmann, que ya es parte del pensamiento de cada día de los que saben pensar.- Porque han demostrado los judíos, que para ellos no hay pequeños o grandes enemigos, que para ellos todos los que no están con ellos, están en contra de ellos y todos los que están en contra de ellos deben desaparecer de la faz de esta tierra. A veces hemos pensado nosotros que era estúpido el antijuicismo que por principio, concentraba el odio contra todos ellos, que era necesario concentrarse en los grandes responsables, en los judíos que desquiciaron la comunidad patria por medio de sus contrabandos estafas y robos, en los judíos que son los grandes mercaderes de los viejos y degeneraciones, los barones de la prostitución internacional, en los judíos que son los cultivadores de los gérmenes internacionalistas, en su forma virulentamente bolchevique. El "juicio" de Eichmann y su posterior ejecución están como símbolo vivo de que el judio no conoce ni la misericordia, ni la prudencia, que es desmesurado en su ambición y en su codicia como en su odio.-

Que la cobardía de la colonia yankee que se llama República Federal Alemana, que la cipaya y cobarde pasividad de nuestras autoridades, que han dejado piéntear la soberanía argentina COMO NUNCA ANTES, EN NUESTRA HISTORIA, que la impavidez de todos estos "juristas" y "humanistas" que se mobilizan por cualquier Grau, Vanzetti, Chesseman u otros judíos o bolcheviques, quibla complicidad de todos los órganos de prensa, radio, televisión del mundo entero se mobilizó contra la figura patética de este hombre solitario en su caja de vidrio, que todo esto es una muy triste demostración del proceso de masificación y colectivización que el mundo "llamado occidental" está sufriendo, todo esto no puede impedir que debamos todos aprender la lección que Jerusalén nos dió: "NO SOYROS JUDIOS NUNCA PERDONATOS Y HASTA AL ENEMIGO MAS INSIGNIFICANTE LE ANIQUILAMOS SI PODEMOS Y CONTAMOS CON LA ESTUPIDEZ OLVIDADIZA Y CON EL "HUMANISMO" LLORIQUEANTE DE LOS GOYS".

Eichmann, un hombre probe, pobre en medio de las riquezas tremendas de los judíos, que cumplió su deber de soldado a las órdenes de su juramento y no lo terminó el 8 de mayo de 1945 sino el 31 de mayo de 1962, acosado por una fiscalía espumosa en sus ejaculaciones de odio hereditario y atacado por una defensa tan estúpida como estéril, este Eichmann ha entrado en la historia para siempre.-

Y como dijo el mismo "si distribuyen mi ceniza sobre el mar, el mar será mi monumento".- Inclinemos la cabeza ante un hombre que se agigantó en la hora de su muerte, y cuya historia verídica nunca fué contada, pero se contará. Como están contando en Jerusalén los marcos alemanes que "produjo" este proceso; 6.000.000 de cadáveres imaginarios multiplicados por la suma de 11.250 marcos por cadáver. Para que este cálculo quedara inimpugnable tenía que cerrarse para siempre la boca de Eichmann. Demostración más directa que el valor ético de la democracia no existe: somos iguales ante la ley, pero los judíos en vida tienen la ley a priori a su lado, somos iguales ante la muerte, pero el cadáver de millones de alemanes, rusos, chinos, argelinos, americanos, no valen nada en cambio el imaginario cadáver judío vale 11.250 marcos.-

Que asco, que nauseabundo asco.

Oda. X

\*Los judíos llaman goys a todos los no judíos.-

----- a O o -----

## LA CRUZ EN MOVIMIENTO

La Cruz en Movimiento, que es el signo del Sol, de la salud y de la fertilidad, es uno de los símbolos más antiguos de la humanidad, y su origen se pierde en la noche de los tiempos.-

Según comprobaciones realizadas hasta la fecha, hace su primera aparición (que data desde 3.000 años a. C.) sobre anillos cerámicos de la última época de la edad de piedra.- Asimismo desde Bohemia hasta Siebenburgen, es frecuente su aparición; como también es muy usada en Troya.-

Durante el segundo milenio antes del nacimiento de Cristo, la Cruz en Movimiento es venerada por las tribus germánicas y eslavas (los más antiguos testimonios, los constituyen los bajos relieves que se observan en una roca de Bohemia en Suecia y sobre las tumbas de los príncipes eslavos, que se encuentran cerca de la ciudad de Kiev en Rusia).-

Durante el esplendor de la civilización griega (1.000 años a. C.), la Cruz en Movimiento es frecuentemente usada tanto por los griegos como por los pueblos de Oriente.-

Durante la Edad de Bronce, del Hierro y un siglo después de Cristo, en Germania, los trabajos de cerámica, frecuentemente son decorados con cruces en movimiento, cuyos brazos a veces terminan con el dibujo de la cabeza de algún animal.-

sigue/////////-

También la Cruz en Movimiento fué símbolo de los primeros cristianos, muy usada por todos los fieles y en sus catacumbas.- Una prueba de ello lo constituye la Cruz en Movimiento que se halla grabada en oro en la Catedral de Milán, y si observamos los manuales de los grandes masónicos veremos que en estos se explica la Cruz en Movimiento como símbolo de la Cristiandad.- En la Edad Media, infinidad de monumentos cristianos, tumbas, instrumentos para la eucaristía, texturas de los santos y demás iconos rupestres cubrían partes del altar, durante el tiempo de cuarenta y Siete Días, estaban decorados con cruces en movimiento.-

A finales del siglo XV, cuando Hernán Cortés conquistó México, al explorar los templos de los Mayas y los Aztecas, los conquistadores encontraron grabados en las paredes de los altares, infinidad de otros símbolos...-

A principios del siglo XVI, durante la conquista del Perú por Almagro y Pizarro, también los conquistadores hallaron grabados sobre las paredes de los templos incásicos, infinidad de cruces similares.-

Este no es de le pauta, de que la Cruz en Movimiento, no solo fué venerada por los Pueblos de la Raza Criolla del viejo continente, sino también fué venerada e idolatrada por las civilizaciones indias más avanzadas del continente americano.-

Por lo tanto el Movimiento Socialista Nacional, en homenaje a nuestra raíz europea-infó-latina, criolla y altiplánica americana, adoptó como símbolo la Cruz en Movimiento.-

Cla. N. Dorrego

POBLA: El Comando Nacional del Movimiento, ha creído necesario repetir la explicación del significado de la Cruz en Movimiento

### PRIMERA LINEA.

"NO VUESTRA PIEDAD, VUESTRA BRAVURA ES LA QUE SALVO HASTA EL PRESENTE A LOS MUGREROS"

-Federico Nietzsche-

Se ha instituido después de un largo período preparatorio lo que se ha de conocer como PRIMERA LINEA y que será la fuerza de choque con que contará el Movimiento de aquí en más.-

POB LA PATRIA!

Movimiento Socialista Nacional

- XXX Y XXX -

D I O S - P U E R T A - T R A B A J O

# COMIENZO DE LUCHA por la PATRIA

1962 - 10 de MAYO - 1963

"Para que el cuerpo social dure es indispensable, pues, que un hombre o grupo de hombres capte su evolución en su línea de fuerza vital, haciéndose el guía de su proceso de desarrollo, esto es, que encarne su intención histórica"

Hacía tiempo que la Revolución Nacional necesitaba forjar su maquinaria política, existían sí, grupos mal llamados "nacionalistas" pero la maquinaria política que asegurara la duración comunitaria; que expresara su ideología revolucionaria; que se sintiera heredera del Nacionalismo Revolucionario, de aquél del Gran Capitán Don José de San Martín, de aquél de Don Juan Manuel de Rosas y los montoneros y caudillos federales, de aquél de las masas descanigadas de octubre del 45, esa maquinaria política no existía. Existía sí la Ideología Nacionalista que era sustentada, en numerosos corazones individuales, en numerosos sindicalistas, pero no se había realizado en una maquinaria política.-

Sin embargo en los días de enero de 1961 ya se distinguían de la chatura general que caracterizaba nuestra vida político-social dos pequeños grupos de estudiantes y obreros, todos ellos jóvenes y entusiastas; eran estos el Frente Nacional-Socialista Argentino que se agrupaba alrededor de su periódico "Rebelión" y desarrollaba su actividad en la zona norte del Gran Buenos Aires y el Grupo Obrero Revolucionario Del Socialismo Nacional que desarrollaba una labor puramente intelectual y se caracterizaba por sus discusiones escaladas con los cipayos marxistas; discusiones de las cuales de las cuales varios jóvenes marxistas salieron abrazando la causa de la Patria; este pequeño grupo actuaba en los barrios capitalinos de La Paternal, Flores y Mataderos, expuniendo la idea del Socialismo Nacional contra el cipayo socialismo marxista.-

Bastó un encuentro entre camaradas de ambos pequeños grupos ante la cartelera de un diario para que estos se pusieran de acuerdo y se fusionaran un 10 de mayo de 1962 bajo el nombre de MOVIMIENTO SOCIALISTA NACIONAL.-

El Movimiento Socialista Nacional entendía y entiende que los movimientos nacionales son cristalización de dos evoluciones, la evolución de la idea social hacia la nacional y la evolución de la idea nacional hacia lo social; el nuevo movimiento entendió al socialismo como Movimiento Nacional y de ahí su

característica de comprender perfectamente la historia argentina de los últimos años y de sentirse tan heredero de las montoneras como del pronunciamiento popular del 45. El naciente movimiento en la persona de sus jefes decía más tarde: "Nosotros, socialistas nacionales, romperemos de un solo golpe con los herederos de aquellos conservadores avivados del 30, de aquellos burgueses pseudorevolucionarios, que hoy encabezando grupitos más o menos organizados pretenden llamarose nacionalistas sin darse cuenta de su falsoamor comunitario, de su caducidad..."

"Nosotros, socialistas nacionales, romperemos de un solo golpe con los herederos de aquellos pseudocialistas que jugaban a la revolución social, de aquellos viles marxistas que insultaban a la Patria en cierta oportunidad; también, de aquellos Mario Bravo que ofendían a la Azul y Blanca y cantaban loas al tricolor rojo, de aquella caballa apátrida que conformó y formó el P. Comunista y la Izquierda TODA...". Con esto quería marcar, de una vez para siempre, su cuadro de lucha no sólo contra todos los internacionales, ya sea capitalistas o comunistas, proclamando su fidelidad a la 3<sup>e</sup> Posición, sino también contra el enemigo interior ya se llamo Izquierda o derecha, extrema izquierda o extrema derecha; declarándose contrario a la existencia de los partidos políticos que dividen al pueblo en bandos en pugna, y declarando que por sobre el interés de los individuos o los grupos se halla el supremo interés nacional.

Mas tarde, se unieron al Movimiento Socialista Nacional otros grupos como el Movimiento Nacional Socialista, a los que sólo bastó el ponerse en contacto para notar la coincidencia total. Eso ocurría el 1<sup>o</sup> de febrero del presente año.

El Movimiento Socialista Nacional como maquinaria política de la Revolución Nacional, comprende su misión de ser el Movimiento Nacional de la Nación Argentina, "a los que nos llaman nacionalsocialistas, nacionalfascistas o nacionalsindicalistas, nosotros les respondemos con una rotunda negativa pues esos movimientos nacionales se gestaron en Alemania, Italia y España respectivamente y nosotros sabemos que los movimientos nacionales no son material de exportación. Guardamos con ellos las mismas diferencias que puede guardar Argentina con Alemania, Italia y España, y sólo de haber nacido en esas naciones militarísimos en esos movimientos nacionales hermanos al nuestro, que son legítima expresión revolucionaria y nacionallista de sus respectivos pueblos. Es necesario afirmarlo de una vez para siempre, "compañadas, nosotros somos el movimiento nacional de la Nación Argentina"..."

Hacía tiempo que la Revolución Nacional necesitaba su maquinaria política, hoy ya la tiene, sólo falta decir con el Glorioso Caudillo Felipe Varela en su manifiesto del 6 de diciembre de 1866: "Compañeros nacionallistas! El campo de la lucha nos rostrará al enemigo..."

Allí os invito a recoger los laureles del triunfo o la muerte, vuestro Jefe y amigo, Felipe Varela"

Cda. Trigemunus

JEFE NACIONAL

# YUGOSLAVIA EN LAS GARRAS DE JUDEO-COMUNISMO

El comunismo de Yugoslavia fué puesto en marcha mucho antes de la segunda guerra mundial por miembros de la comunidad judía de Sarajevo, Croacia, o sea de la misma ciudad donde fué asesinado el archiduque Francisco Fernando, el 8 de junio de 1914, golpe en el cuál los judíos desempeñaron un importante papel (asesinato directo) y debido al cuál comenzó la primera guerra mundial. La comunidad judía de Sarajevo, formada por unos 15.000 sefardíes era la más fuerte de toda Yugoslavia y allí empezó la organización del movimiento comunista subterráneo.-

Uno de los primeros cristianos yugoslavos engañados por las teorías comunistas fué el croata Josif Brozovich Tito, originario de Kuprovac, región de Zágrba, Croacia. Actualmente se comete el trágico error de confundir al comunista Tito de hoy (Mariscal Tito) con ICSIF BROZOVTCH muerto en Barcelona en 1939, durante la guerra civil de España, donde se encontraba como miembro de una de las brigadas internacionales comunistas.-

El actual "Mariscal" Tito, es en realidad el judío Iosif Valter Weiss, originario de Polonia. Hasta el año 1935, Iosif Valter fué miembro del Servicio Soviético de espionaje; trabajó en Ankara, Teherán y Kabul (Afganistán). En 1935 fué enviado a París y después a España como miembro de la misma brigada internacional, donde se encontraba el verdadero Iosif Broz Tito, croata; cuando este murió o fué muerto, Iosif Valter Weiss tomó la documentación del extinto y así se transformó en el viejo revolucionario comunista yugoslavo. El falso Tito podrá engañar al mundo cristiano de todas partes, pero no a los croatas, que saben que el viejo Tito, nacido en Kuprovac, era moreno, mientras el falso-actual Tito es el tipo del judío polaco rubio.-

Los croatas saben también que el viejo Tito lo faltaba el dedo de una mano, y al actual Tito los tiene todos y es además un buen pianista. Finalmente, un hecho irrefutable: como croata, Tito debía hablar corrientemente la lengua croata, puesto que esa era su lengua madre, pero resulta que el actual Tito habla

un croata muy malo, como lo comprueban todos los croatas que lo han oido hablar. Señal que este no es su lengua materna, sino que la aprendió durante la guerra como jefe de las guerrillas comunistas.-

Escapado de España, el actual Tito fué recogido por Inglaterra, dirigida por la judío-masonería, que había conseguido todo el apoyo posible para los comunistas de España. Después de la ocupación de Yugoslavia por los alemanes, en 1940, fueron presuntamente los judíos de la comunidad de Sarajevo los que iniciaron la organización del "movimiento de liberación" dirigido por Tito. Con la judío-masonería de Inglaterra y los Estados Unidos (Churchill y Roosevelt) conocían la verdadera identidad de Tito y sus relaciones hechas durante la guerra civil de España, con diversos judíos comunistas sefarditas de Yugoslavia entre los cuales estaba Moisés Pijade, gran amigo de Bernard Baruch, decidió ayudar al nuevo Tito, para que sirviéndose de la reputación de croata (del otro que había muerto) reuniera más yugoslavos no-judíos en la lucha contra los alemanes.- El engaño dió los resultados esperados y el "croata Tito", ajeno a Croacia y Yugoslavia, consiguió apoderarse al fin de la guerra de este país, y lo primero que hizo fué ordenar la salvaje matanza de 600.000 croatas musulmanes y de otras decenas de miles de cristianos en todas partes de Yugoslavia.-

Puesto que en Yugoslavia no había tantos judíos como en Rumania o en Rusia, para poder poner en sus manos todos los puestos, por lo tanto les entregaron solamente los principales puestos de la dirección central del régimen. Utilizó yugoslavos miembros del Partido Comunista para los cargos menos importantes. Al mismo tiempo, su régimen comunista debió ser forzosamente menos duro que los de otros países sojuzgados, ya que allí sólo hay 20.000 judíos, que pueden ser considerados sus únicos hombres de confianza permanentemente.-

Los cinco delicuentes que juntó al actual mariscal Tito forman el "Sancta Sanctorum" del comunismo yugoslavo son:

- 1º) Moisés Pijade, secretario general del Partido Comunista y en realidad la "eminencia gris" del régimen, judío sefardita.-
- 2º) Kardelj, miembro del comité central del P.C. yugoslavo y Ministro de Asuntos Exteriores, judío de origen húngaro, llamado en realidad Kardayl.-
- 3º) Rankovic, miembro del comité central del P.C. yugoslavo y Ministro de Asuntos Interiores, judío austriaco llamado antes Rankau.-
- 4º) Alejandro Bebler, miembro del comité central del P.C. y delegado permanente de Yugoslavia en la ONU, judío austriaco.-
- 5º) Iose Vilfan (Joseph Wilfan), consejero económico de Tito, en realidad el dictador económico de Yugoslavia, judío de Sarajevo.-

Djilas, el otro comunista importante o aparentemente importante, es el único comunista no-judío de la banda de Tito. Es seguro que terminará sus días como Rejk en Hungría. (Milovan Djilas huyó al occidente, cuando peligraba su vida, donde actualmente está refugiado).-

Para que esta banda judía pueda mantenerse en la dirección de Yugoslavia ha recibido el apoyo de la judío-masonería occidental, que ha entregado a Tito centenares de millones de dólares cumpliendo con el Plan Marshall, mientras que España, que es auténtico anticomunista, fué excluida de este plan.

Tito recibe también el apoyo soviético en armamento y materias primas.-

En 1948 estalló el conocido conflicto que terminó con la expulsión de Tito del Kominform. Cuanto ruido de prensa se hizo sobre este tema! Tanto la prensa comunista como la masonica, intentaron hacer del conflicto entre Tito y los soviéticos un conflicto "ideológico", poniendo al dictador rojo de Yugoslavia como un "héroe-mártir soviético". La prensa fabricó un héroe inexistente. La pelea entre Tito y el Kominform, es decir, entre Tito y el Kremlin, o en último análisis entre Tito y Stalin, ha sido una repetición de la lucha por el poder (de la Internacional Comunista) que se había ya desarrollado muchas veces en el mundo comunista. De la lucha personal entre Tito y Stalin surgió el "conflicto ideológico", que no tiene nada que ver con la ideología comunista, que era y es la misma, tanto en Rusia como en Yugoslavia, puesto que los dos gobiernos aplican las mismas directivas secretas del Primer Congreso Mundial Julio de Basilea.-

Para esconder esta realidad, de que los bandidos se gloraban entre ellos por el mando supremo de Yugoslavia, se inventaron avalanchas de mentiras y falsas opiniones sobre el conflicto soviético-yugoslavo, diciendo todo lo que pudieron, menos la verdad. Despues de la muerte de Stalin y después que Malenkov dejó de ser Primer Ministro de la URSS, Tito no ve ya ningún rival que pueda pretender mandar en su lugar en Yugoslavia, y por eso hizo las paces con sus viejos amigos y compañeros. Los judíos Kruschev, Bulganin y Nicoyan vienen a Belgrado sin temor a ser envenenados; el judío Iosif Walter Weiss Tito, devuelvo con su banda la visita a Moscú, también sin este temor, y se acabó con el "conflicto ideológico" de siete años entre los hijos de Abraham. Que nuevas mentiras van a inventar los "expertos", los "políticos de bolsillo" y los periodistas despistados de Occidente, para explicar a las masas la nueva actitud de Tito que con las viejas mentiras no puede ser explicada?

Nosotros los rumanos, hemos sabido desde que el Kominform expulsó a Tito, que no se trataba de ningún cambio de régimen en Yugoslavia, de ninguna "desviación" de la línea de los partidos comunistas, etc. Inmediatamente después de esta ruptura, miles de estudiantes, oficiales soldados e intelectuales rumanos, cruzaron clandestinamente la frontera de Yugoslavia, pidiendo así lo político, o que les permitieran pasar al Occidente. Y que pasó? Todos fueron primero encerrados, y después la mayoría de ellos fueron llevados a la frontera rumana y entregados a los comunistas de mi país, que los fusilaron sin ningún juicio; otros fueron encerrados en campos yugoslavos de trabajo forzoso, y al fin de unos cuantos meses, fueron llevados a la frontera de Grecia e Italia bajo el engaño de que serían dejados pasar a éstos países, y luego los asesinaron por la espalda en el momento en que se encontraban en la frontera. Unos cuantos rumanos de éstos consiguieron escapar sanos, pasando la frontera antes de ser alcanzados por las bolas y se encuentran en diversos países de Occidente. Cualquier persona puede enterarse por ellos de lo que pasaba en realidad en el infierno de Tito, mientras que la prensa judío-masonica había hecho de él un "héroe".-

El judaísmo del gobierno comunista de Yugoslavia está perfectamente aclarado, no solamente por los detalles ya mencionados, sino también por la salvaje persecución hacia los cristianos y los musulmanes de este país. La población musulmana de Grecia ha sido casi aniquilada; ha habido matanzas en centenares de poblaciones, los católicos y los ortodoxos sufrieron las mismas persecuciones.

ciones que en cualquier otro país comunista. Primero el cardenal Stepinak, de Croacia, y después el metropolita ortodoxo Bradurovich, de Serbia, fueron enviados a la cárcel mediante procesos típicos de los países comunistas.-

Nada menos que en el mes de julio de 1955 el Ministerio del Interior de Croacia publicó una lista de 750 personas a las que se les privaba de su empleo en atención de los siguientes motivos:

- 1º) Católicos practicantes.-
- 2º) Trabajadores cuya mujer e hijo son católicos practicantes.-
- 3º) Trabajadores en cuyas familias haya un miembro sacerdote, religioso o religiosa.-
- 4º) Personas cuyos padres hayan huído a Occidente.-
- 5º) Partenacientes o a familias capitalistas (capitalistas?). que, en otros tiempos, residían en Italia.-
- 6º) Personas que han recibido educación en colegios católicos o universidades extranjeras (occidentales).-
- 7º) Los que no ponen interés en la difusión del socialismo (léase marxismo) en Yugoslavia ni son partidarios de la concepción marxista-leninista del mundo.-

Y esto pasó en el presente, 1955, después de que Tito fué recibido en visita oficial y besó la mano de la Reina "cristiana" de Inglaterra; después de que recibió centenares de millones de dólares por parte de la América "cristiana" y ha sido "occidental" durante siete largos años, construyendo también "alianzas" militares para... la defensa del mundo libre contra el Comunismo Soviético.-

Cda. Traian Romanescu

## FRASES CÉLÈBRES

"Desde el punto de vista de la vida terrestre, el derrotista no vale nada -y la vida de los pueblos es sólo terrestre- y quién no admite el principio de la conquista y de la supresión del derecho, vigente, rehusa ipso-facto admitir el progreso; de lo que se deduce desgraciadamente, que es para siempre imposible abolir la guerra, que siempre habrá momentos en que sólo el empleo de la fuerza permitirá romper los estatismos caducos o contrarios al instinto vital de una Nación dada"

Conde de Keyserling

"No podemos aceptar la moral humanitaria, la moral tolstoiana, la moral de los esclavos. Nosotros en tiempos de guerra, adoptamos la fórmula socrática: superar en el bien a los amigos, superar en el mal a los enemigos.-"

BENITO MUSSOLINI

# HÉROES del 9 de JUNIO.

Corrían los días de junio del 56, días en que el gobierno neoponfico de la Libertad acababa con los últimos vestigios de una obra que representaba el fruto de una década de gobierno soberano, de una década de Revolución Nacional en el poder. Al mismo tiempo los "venerables" caínes que dirigían el país tegían los lazos que volvieran a entregarnos a la avaricia del extranjero, comenzando las funestas listas de los ministros de economía personeros de los intereses foráneos como Prebisch, Alvear, Pinedo, etc., que fueron los que labraron nuestra entrega incondicional al Fondo Monetario Internacional al, pálpo imperialista hebreo de Wall Street.-

El 9 de Junio de ese año trágico de 1956 un grupo de hombres se juntó entero por el destino de la Patria, recordando los caíones cargados de civiles que se dirigían a los cuarteles fingidamente unidos a la revuelta en busca de armas, cuarteles donde en forma despiadada se les fusilaba sin más ni más; recordando una vez más en nuestra historia a los "civilizadores" y sus métodos, a los nuevos mitres asesinando a los mártires modernos de nuestra historia, a los General Valle a los Teniente Coronel Gómez, a los Carlos Lluzzo, y a los muchos otros que murieron para que la Patria viviera. Sepan vivir y luchar, de tal forma que honren su memoria.-

Héroes del 9 de Junio; civiles y militares, pobres e ricos, puros argentinos!

Cds. Trigéminus

Partido Socialista Nacional



# PRESENTES!

## ADHESIÓN

El Movimiento Socialista Nacional se adhiere a la Semana de Protesta decretada por la C.G.T. entre los días 27 al 31 del corriente que culminará en un paro general de 24 horas.- El objeto de la misma es la restitución vivo o muerto de Felipe Vallese, y el fin de la política del hambre y de la entrega.

— 0 —

## NOTICIA

Días pasados en Ciudad Jardín Lucas del Palomar fueron apadrinados por el General Juan Domingo Perón, los hijos del caído Ezequiel miembro del secretariado nacional del

Movimiento Obrero de Renovación Sindical. Construcción (Lista Azul), María Eva y Juan Domingo. Representaron al General Perón en esta ceremonia a doña Ernesta Fatigati y Armando Anadío; Alicia Pesce y Norberto Sevillano como madrinas.-

## POR LAS VICTIMAS

### DE LA TRAICION.

Existe en las F.F.A.A. un equipo de militares vendidos a la Internacional Roja dirigidos por un ultra anti-peronista que aspira a convertirse en un nuevo mariscal Malinovski del "futuro" ejército rojo; nos referimos al Gral. Rosas Comandante del Segundo Ejército y el general mas antiguo del ejército. Este individuo está secundado en su labor por el Gral. Osiris J. Villegas Comandante de la Cuarta División de Infantería con asiento en Córdoba; por el Cnel. Juan E. Guaglianelli Comandante de la Sexta División de Infantería de Montaña; por el Comandante del Cuerpo del Primer Ejército Juan E. Tavícoli, y por otros oficiales del aparato comunista.

Existe un amplio contacto entre estos militares y el Partido Socialista de la Izquierda Nacional, citaremos sólo un ejemplo: cuando el Gral. Rosas estaba en el Ministerio de Guerra le había facilitado al dirigente de la Izquierda Nacional Jorge Abelardo Ramos (judio sefardí) un pase, mediante el cual este entraba en las dependencias del citado ministerio como perro por su casa.-

Mediante esta maquinaria marxista enquistada dentro de las F.F.A.A. y el aparato frondizista-frigerista enquistado en el estado, la traición bolchevique podía nebrar a su antojo para conseguir gracias a la labor de Raúos, Pereyra, Spilimbergo y otros dentro de la masa obrera el cuerpo (la masa) necesaria para entregar el país al Kremlin.-

Con el advenimiento del Gral. Rauch (cúlter 100% a la usanza prusiana, no es arancurista como creen muchos, sino hombre de Bengoa) al Ministerio del Interior, los planes del judeo-marxismo se complicaron de improviso dada la clara política anticomunista del nombrado, que también estaba decidido a echar el guante a todo la lacra de "señores" asociados a los escandalosos negociados que convocieron el país y cuya nómina es larguísima; en resumen Rauch es un hombre decente, un hombre peligroso que tanto los intereses marxistas como los intereses de la alta finanza (que son un sólo interés: LA CONSPIRACION MUNDIAL JUDIA) necesitaban sacar del medio.-

Como reemplazante de Rauch fué nombrado el Gral. Osiris Villegas que indudablemente no sólo ha parado la ofensiva de su antecesor contra neofascistas y marxistas, sino que acelerará el proceso de marxistización del país y combatirá a muerte al nacionalismo-peronismo y a todo intento de desenmascarar la conspiración moscovita contra la Patria.-

Sin querer de ello, el Dr. Enrique de Vedia, dirigente cristiano (este partido es creación de la maso-cristianismo) instrumento de la misma para poner a su servicio a los católicos, sin embargo eso no quita que militen en sus filas libres de buena fe que no ven el peligro de la CONSPIRACION.) denuncia días pasados un complot golpista que tendría por jefe al Gral. Rosas, acto seguido es detenido e incomunicado por el Ministro del Interior Villegas; se ve con todo esto la decisión del subordinado del Gral. Rosas de acobrar con todo aquello que se oponga o denuncie las maquinaciones antisemitas.- Argentinos en guardia, el Gral. Villegas es el judío Alvarado Ríos sentado en el sillón de Ministro del Interior.-

Cda. Roberto Lanzas

- oo O oo -

## SE DIO !

"LA PATRIA NO SE RENIEGA, SINO QUE SE CONQUISTA."

"REUNAMONOS EN UN PENSAMIENTO SOLO, EN UNA SOLA FE: EN NUESTRA FE? A LA QUE HEMOS DE SERVIR CON ABSOLUTA INTRANSIGENCIA, POR QUE SI ES LICITO QUE LA FE HEREDADA PUEDA A VECES INDAR, LA FE QUE NACE HA DE SER NECESARIAMENTE INTRANSIGENTE E INTOLERANTE"

Benito MUSSOLINI

organó del MOVIMIENTO SOCIALISTA NACIONAL  
(JOVEN ARGENTINA)

Director: Cda. MARTIN FIERRO.-

Redacción: Un lugar de nuestra querida Patria.-

Aparece: Cuando puede.-

# JANGRE Y HONOR

# JOVEN ARGENTINA

CAÑADA:

El Movimiento Socialista Nacional se adhiere al acto, en homenaje a Raúl Scalabrini Ortiz, a realizarse el 26/5/63, 16 hs., en el Cto. de la Recoleta.-